

Los hombres, también por la igualdad

Administrator-k idatzia
Igandea, 2010(e)ko azaroa(r)en 28-(e)an 16:08etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el domingo 28 de Noviembre de 2010.

BIDASOA

[Los hombres, también por la igualdad](#)

28.11.10 - 02:14 -

Mikel Otxotorena es miembro de On:giz, asociación compuesta por hombres y mujeres que trabajan por la igualdad. Asimismo, ha coordinado los talleres de formación específicos para hombres organizados por la comisión de Igualdad del área de Bienestar social. En estos cursos «tratamos diferentes temas: la corresponsabilidad, paternidad, los términos relacionados con la igualdad... Intentamos ilustrarlos con ejemplos del día a día».

Asegura que «se ven muchos cambios» en los hombres que participan en los talleres. «Sobre todo, en cuanto a la forma de relacionarse y las actitudes, no sólo hacia las mujeres sino también entre ellos mismos». Otxotorena subraya que «la educación es necesaria, pero no podemos quedarnos sólo con la juventud. Se puede y se debe trabajar también con gente de más edad. Nunca es tarde para cambiar», señala.